

Renuncia Álvaro Uribe a su puesto en el Senado colombiano



Bogotá, 18 ago (RHC) El expresidente de Colombia, Álvaro Uribe, presentó su renuncia al Senado, en una carta dirigida al presidente de la cámara alta, Arturo Char.

El legislador de Centro Democrático informó que tomó esta decisión debido a la supuesta violación de sus garantías procesales durante la medida de aseguramiento en su contra, en el marco de las investigaciones por fraude procesal y soborno de testigos.

Según señaló Uribe, quien se encuentra en detención domiciliaria, las "intercepciones ilegales y dolosas" y la filtración selectiva de su expediente a adversarios políticos y periodísticos "anulan cualquier expectativa de poder regresar el Senado".

El pasado 4 de agosto, la Corte Suprema de Justicia ordenó la detención domiciliaria del expresidente colombiano (2002-2006 y 2006-2010) tras determinar que había riesgos de que obstruyera la justicia durante la investigación en su contra.

Por su parte, el presidente colombiano, Iván Duque, anunció que aceptó la renuncia de la ministra de Justicia, Margarita Cabello, a quien postuló para ser procuradora general de la Nación (Ministerio Público).

"He aceptado la renuncia a la doctora Margarita Cabello Blanco, quien se desempeñaba como ministra de Justicia. Quiero destacar su gestión para avanzar en la política carcelaria, acercar la justicia al ciudadano e impulsar la cadena perpetua contra violadores de menores", escribió Duque en su cuenta de Twitter.

Duque también destacó la experiencia de Margarita Cabello Blanco en la rama judicial y que "ha sido jueza, procuradora delegada y presidente de la Corte Suprema de Justicia".

El 14 de agosto, Duque anunció la postulación de Margarita Cabello Blanco para la terna al cargo de Procurador General de la Nación, que en la actualidad ocupa Fernando Carrillo.

Según la Constitución de Colombia, el procurador vigila y controla la disciplina de todos los funcionarios públicos y es elegido por el Senado de la República, para un periodo de cuatro años, de una terna integrada por candidatos del presidente de la República, la Corte Suprema de Justicia y el Consejo de Estado.

Cabello había asumido como ministra de Justicia en junio de 2019, en reemplazo de Gloria María Borrero.

Fuente: Rusia Today y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231976-renuncia-alvaro-uribe-a-su-puesto-en-el-senado-colombiano>



Radio Habana Cuba